

Ministerio de Transporte anuncia medidas severas para quienes infrinjan las normas de seguridad en el sistema ferroviario

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 115
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 56	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ministerio-de-transporte-anuncia-medidas-severas-para-quienes-infrinjan-las-normas-de-seguridad-en-el-sistema-ferroviario_18201.php

**MINISTERIO DE
TRANSPORTE ANUNCIA
MEDIDAS SEVERAS PARA
QUIENES INFRINJAN LAS
NORMAS DE SEGURIDAD
EN EL SISTEMA
FERROVIARIO**

Principal

Ministerio de Transporte anuncia medidas severas para quienes infrinjan las normas de seguridad en el sistema ferroviario

Ministerio de Transporte implementa rigurosas sanciones para quienes incumplan las normas de seguridad en el ferrocarril.

Ministerio de Transporte y Obras Públicas Aborda Siniestros en Ferrocarril Central

El ministro de Transporte y Obras Públicas, José Luis Falero, se pronunció este martes en una conferencia de prensa respecto a los recientes siniestros ocurridos en el Ferrocarril Central. Uno de los incidentes tuvo lugar en Flores y el otro en Durazno, resultando en un fallecido y un lesionado. Ambos accidentes sucedieron en cruces que estaban debidamente señalizados y con las barreras bajas, lo que indicaba la proximidad del tren.

Campaña de Concientización y Propuestas Normativas

Falero anunció el relanzamiento de una campaña de concientización sobre seguridad ferroviaria. Además, se propondrá un ajuste al marco normativo nacional para implementar sanciones y multas a quienes ignoren las normas de seguridad. El ministro destacó la intención de que estas nuevas regulaciones "puedan llegar incluso a la vía penal", enfatizando la importancia de reflexionar sobre la situación. Según los informes oficiales, todos los seis accidentes registrados hasta la fecha en el Ferrocarril Central han sido atribuibles a "la imprudencia", un hecho que, según él, ha quedado "absolutamente demostrado".

Imprudencia Habitual y Tecnología Moderna

Falero también mencionó que, mediante las grabaciones de las cámaras de seguridad del Ministerio, se han identificado comportamientos imprudentes que no resultaron en accidentes. "Es algo habitual en los conductores o en el ciudadano en general, que aunque esté una barrera baja, simplemente pasamos", afirmó. Asimismo, el ministro hizo un llamado a considerar que el nuevo equipamiento ferroviario que circula actualmente es diferente al de hace cincuenta años. "El ferrocarril moderno es muy silencioso", concluyó Falero, instando a la población a tener en cuenta estos cambios para evitar futuros siniestros.

Fuente: Telenoche

Imágenes

MINISTERIO DE TRANSPORTE ANUNCIA MEDIDAS SEVERAS PARA QUIENES INFRINJAN LAS NORMAS DE SEGURIDAD EN EL SISTEMA FERROVIARIO

sterio de transporte anuncia medidas severas para quienes infrinjan las normas de seguridad en el sistema ferro

Tags

transporte, implementa, habitual, siniestros, seguridad, sanciones, imprudencia, central, ministro, accidentes, ferrocarril, ministerio

Noticias relacionadas

3.6 * *El Ministro Falero propone sanciones y acciones legales contra conductores temerarios que generan accidentes en cruces ferroviarios*

4.0 * *Alertan sobre la imprudencia al volante y anuncian un nuevo recambio quincenal en Salto*

4.7 * *Tragedia en Florida: un motociclista pierde la vida en un cruce ferroviario con barrera al ser atropellado por un tren*

4.5 * *La Unasev insta a las Intendencias a reforzar el control del tránsito para prevenir fatalidades evitables*

3.5 * *Colisión en Florida: tren impacta contra una camioneta en un grave accidente ferroviario*

3.6 * *Upm y el operador del Ferrocarril Central lamentan profundamente el trágico fallecimiento de dos policías en un accidente ferroviario*

4.8 * *Conozca en detalle los nuevos designados para liderar las direcciones nacionales del Mtop y el cargo presidencial de la Anp*

4.5 * *Un accidente ferroviario en Florida: un tren colisionó con una*

camioneta que se encontraba detenida sobre las vías del Ferrocarril Central

4.2 * *Peñarol enfrenta sanciones de Conmebol que incluyen partidos a puertas cerradas y una multa económica de 263.000 dólares*

4.3 * *Ministro de Transporte revela ajustes progresivos en la paramétrica que regula el costo del pasaje*

Comentarios

Silvia Lima

18-02-25 16:12

Es una pena lo que pasó, pero me parece bien que se tomen medidas serias. La imprudencia no puede seguir costando vidas. Hay que hacer hincapié en la seguridad y concientizar a la gente. Ojalá sirva esta nueva campaña y las sanciones para que todos respetemos más las normas.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional

Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024

